

# *Miguel Díaz-Canel souligne la complexité de l'étape actuelle de l'actualisation du monde économique cubain*

---



La Havane, 17 mai (RHC)- Miguel Díaz-Canel, premier-vice-président cubain a signalé que nous sommes entrées dans une phase cruciale de l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale du Parti Communiste et de la Révolution.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse à La Havane il a ajouté:

«Après avoir défait les nœuds qui entravaient le développement des forces productives surtout dans le secteur non étatique de l'économie, nous sommes entrés dans une étape de perfectionnement des entreprises étatiques socialistes. Nous entrerons maintenant dans l'application de la nouvelle loi sur les investissements étrangers qui joue un rôle fondamental comme moteur d'impulsion de notre économie. Il y a aussi tout ce qui est fait pour garantir le succès du processus d'unification des monnaies et du change ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23479-miguel-diaz-canel-souligne-la-complexite-de-letape-actuelle-de-lactualisation-du-monde-economique-cubain>



**Radio Habana Cuba**